



## Medienmitteilung

Datum: 1. Juli 2016  
Sperrfrist:

### **Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen**

**Mit einer kleinen Feier im Museum Bruder Klaus verabschiedete Bildungsdirektor Franz Enderli am 27. Juni 2016 die in den Ruhestand tretenden Lehrpersonen.**

Alle 15 bald pensionierten Lehrpersonen nickten überzeugt, als Bildungsdirektor Franz Enderli in seiner kurzen Ansprache vom „schönsten Beruf – dem Lehrberuf“ sprach. Viel Herzblut haben die baldigen Neu-Pensionärinnen und Neu-Pensionäre im Lauf ihrer langen Schulkarrieren in die Arbeit mit und für „ihre“ Schülerinnen und Schüler gesteckt und gespannt aber auch mit Vorfreude schauen sie auf den kommenden neuen Lebensabschnitt.

Im Rahmen einer Führung durch die neu eröffnete Sonderausstellung „Aquarell Metall Malerei“ im Museum Bruder Klaus, Sachseln, und einem anschliessenden Apéro im Garten des Museums bedankte sich Bildungsdirektor Franz Enderli für den langjährigen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen, die Arbeit in den Schulen und das Engagement für die Bildung im Kanton.